

**KETERBUKAAN INFORMASI ATAS RENCANA PEMECAHAN SAHAM
PT MAP AKTIF ADIPERKASA TBK.
("KETERBUKAAN INFORMASI")**

Dalam Rangka Memenuhi Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 15/POJK.04/2022 tentang Pemecahan Saham dan Penggabungan Saham Oleh Perusahaan Terbuka

INFORMASI SEBAGAIMANA TERCANTUM DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI PENTING UNTUK DIBACA DAN DIPERHATIKAN OLEH PEMEGANG SAHAM PT MAP AKTIF ADIPERKASA TBK.



Kegiatan Usaha Utama:

Bergerak dalam bidang perdagangan umum, termasuk perdagangan eceran, dan bertindak sebagai agen atau distributor pihak lain

Berkedudukan di Jakarta Pusat, Indonesia

Kantor Pusat:

Sahid Sudirman Center, Lt. 26
Jl. Jend. Sudirman Kav. 86
Jakarta 10220, Indonesia
Telepon: +62 21 8064 8488
Website: www.mapactive.id
Email: corpsec@mapactive.id

DIREKSI DAN DEWAN KOMISARIS PERSEROAN, BAIK SECARA SENDIRI-SENDIRI MAUPUN BERSAMA-SAMA, MENYATAKAN BERTANGGUNG JAWAB SEPENUHNYA ATAS KEBENARAN DAN KELENGKAPAN INFORMASI SEBAGAIMANA DIUNGKAPKAN DI DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI DAN SETELAH MELAKUKAN PENELITIAN SECARA SEKSAMA, MENEGASKAN BAHWA INFORMASI YANG DIUNGKAPKAN DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI ADALAH BENAR DAN TIDAK ADA FAKTA PENTING MATERIAL DAN RELEVAN YANG TIDAK DIUNGKAPKAN ATAU DIHILANGKAN, SEHINGGA MENYEBABKAN INFORMASI SEBAGAIMANA DIUNGKAPKAN DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI MENJADI TIDAK BENAR DAN ATAU MENYESATKAN.

Keterbukaan Informasi ini diterbitkan di Jakarta
pada tanggal 12 Mei 2023

PENDAHULUAN

Bersama ini kami atas nama Direksi PT Map Aktif Adiperkasa Tbk, berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") menyampaikan Keterbukaan Informasi sehubungan dengan rencana aksi korporasi Perseroan yaitu Pemecahan Saham, dengan rincian sebagaimana akan dijelaskan di bawah ini.

INFORMASI ATAS RENCANA PEMECAHAN SAHAM

A. INFORMASI PEMECAHAN SAHAM

Informasi Pemecahan Saham	Keterangan
Jenis Saham	Saham Biasa
Rasio Pemecahan Saham	1 : 10
Jumlah Saham Sebelum Pemecahan Saham	2.850.400.000 saham
Jumlah Saham Setelah Pemecahan Saham	28.504.000.000 saham
Nilai Nominal Saham Sebelum Pemecahan Saham	Rp. 100,- per saham
Nilai Nominal Saham Setelah Pemecahan Saham	Rp.10,- per saham

B. ALASAN DAN TUJUAN PEMECAHAN SAHAM

Alasan dan tujuan Perseroan melaksanakan Pemecahan Saham ini adalah sebagai berikut:

1. untuk membantu meningkatkan daya tarik atas saham Perseroan, terutama terhadap investor ritel dengan menjadikan harga saham Perseroan lebih terjangkau.
2. untuk meningkatkan likuiditas perdagangan saham Perseroan di Bursa Efek Indonesia ("BEI").

C. PERSETUJUAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM

Rencana Pemecahan Saham ini akan dilaksanakan dengan memperhatikan peraturan yang berlaku serta ketentuan Anggaran Dasar Perseroan yaitu dengan terlebih dahulu memperoleh persetujuan dari Rapat Umum Pemegang Saham ("RUPS") Perseroan. Untuk itu, Perseroan berencana untuk meminta persetujuan RUPS Perseroan pada RUPS Tahunan yang rencananya akan diselenggarakan pada tanggal 20 Juni 2023.

D. PRAKIRAAN PELAKSANAAN RUPS DAN PEMECAHAN SAHAM

Rencananya Pemecahan Saham ini akan dilaksanakan sesuai jadwal sebagai berikut:

No.	Kegiatan	Tanggal
1.	Pengajuan Permohonan Persetujuan Prinsip Pemecahan Saham ke BEI	5 Mei 2023
2.	Pemberitahuan Mata Acara RUPS	5 Mei 2023
3.	Penerimaan Persetujuan Prinsip Pemecahan Saham dari BEI	11 Mei 2023
4.	Pengumuman RUPS	12 Mei 2023
5.	Pemanggilan RUPS	29 Mei 2023
6.	RUPS	20 Juni 2023
7.	Pengajuan Permohonan Pencatatan Saham	5 hari bursa sebelum Pengumuman Jadwal Pemecahan Saham

8.	Pengumuman Jadwal Pelaksanaan Pemecahan Saham	paling lama 4 hari kerja sebelum tanggal pelaksanaan Pemecahan Saham
9.	Akhir Perdagangan Saham dengan Nilai Nominal Lama di Pasar Reguler dan Pasar Negosiasi	1 hari bursa sebelum awal perdagangan saham dengan nilai nominal baru
10.	Awal Perdagangan Saham dengan Nilai Nominal Baru di Pasar Reguler dan Pasar Negosiasi	paling lambat 30 hari sejak pelaksanaan RUPS

E. PERSETUJUAN PRINSIP BEI

Perseroan telah menyampaikan rencana pelaksanaan Pemecahan Saham kepada BEI dengan surat No. L597-CS/YP/MAPA/E074/SS/IDX/0523 tanggal 5 Mei 2023 dan rencana Pemecahan Saham tersebut telah memperoleh persetujuan prinsip dari BEI sesuai surat No.: S-03649/BEI.PP2/05-2023 tanggal 11 Mei 2023.

RENCANA AKSI KORPORASI YANG BERPENGARUH TERHADAP JUMLAH SAHAM DAN/ATAU PERMODALAN PERSEROAN YANG AKAN DILAKUKAN DALAM JANGKA WAKTU 6 BULAN SETELAH TANGGAL PELAKSANAAN PEMECAHAN SAHAM

Perseroan belum memiliki rencana untuk melakukan aksi korporasi yang berpengaruh terhadap jumlah saham dan/atau permodalan Perseroan dalam jangka waktu 6 bulan setelah tanggal pelaksanaan Pemecahan Saham.

PERNYATAAN TANGGUNG JAWAB DIREKSI ATAS KEBENARAN INFORMASI DALAM KETERBUKAAN INFORMASI RENCANA PEMECAHAN SAHAM

Direksi Perseroan bertanggung jawab atas kebenaran dari seluruh informasi yang dimuat dalam Keterbukaan Informasi ini dan setelah melakukan pemeriksaan yang wajar, dengan ini menyatakan bahwa sepanjang pengetahuan dan keyakinan Direksi, tidak ada informasi material lainnya yang belum diungkapkan sehingga dapat menyebabkan adanya informasi yang disampaikan menjadi tidak benar dan/atau menyesatkan.

INFORMASI TAMBAHAN

Bagi para pemegang saham Perseroan yang memerlukan informasi lebih lanjut sehubungan dengan rencana Pemecahan Saham ini, dapat menghubungi:

PT Map Aktif Adiperkasa Tbk.
Corporate Secretary
 Sahid Sudirman Center, Lt. 26
 Jl. Jend. Sudirman Kav. 86
 Jakarta 10220, Indonesia
 Telepon: +62 21 8064 8488
 Website: www.mapactive.id
 Email: corpsec@mapactive.id